
Ausschussmitglied  

 
AM Herr Nöthen fragt nach dem Sachstand zum Erschließungsvertrag 

„Viethenkreuz“.  

 

Antwort der Verwaltung: 

 

Der Verwaltung liegt derzeit noch kein Vertragsentwurf betreffend das 
„Viethenkreuz“ vor. Der Erschließungsträger/Investor ist der Verwaltung jedoch aus 

der Vergangenheit bereits bekannt, so dass keine Bedenken bestehen, dass von 

dieser Seite aus alsbald ein entsprechend fundiertes Vertragswerk zur Prüfung und 

Verhandlung vorgelegt wird. 

 
 

 

 

 


